

Estos 3 últimos años los empleados públicos estamos siendo los protagonistas de esta ESTAFA (a estas alturas todos sabemos que lo de crisis es un eufemismo). De toda la vida hemos sido ridiculizados por nuestras aburridas labores, o por nuestro escaso sueldo; frente a nuestros amigos o vecinas que lucían impresionantes coches u otros derroches. Sin embargo cuando esta estafa se fraguó, el puesto de un funcionario volvió a ser un tesoro. Y la persona que lo ocupaba no sólo un privilegiado, sino un cabrón causante del exorbitado gasto público. Por arte de magia pasamos de mendigo a Rey. De colaborador a colaboracionista. Al PSOE no le fue suficiente con la congelación salarial que nos impusimos y tragó con el discursito neoliberal y neofascista y nos bajó un 5% el sueldo. Los salvadores de la patria del PP compraron gustosamente la idea de que al funcionario se le puede hacer lo que se quiera (recordemos el escaso seguimiento de la Huelga del 8 de junio y del 29 de septiembre de 2010) y así, congela todas las OEP, baja la tasa de reposición a mínimos históricos, nos congela los salarios, nos quita la paga de Navidad de 2012, también las ayudas sociales y los premios de antigüedad por Dios sabe cuánto tiempo, nos deja los días de convenio a unos tristes 3 días, nos hace trabajar unas 130 horas más al año por el mismo sueldo, nos reduce el salario si nos ponemos enfermos, y nos avisa que cuándo y cómo quiera, podrá disponer de nuestra plaza para dónde ellos quieran. Sin contar que ya nos han diseñado un traje a medida para hacer despidos colectivos en los Ayuntamientos. ¡Y todo esto SÓLO PARA NOSOTROS, sólo para el empleado público! No merecemos tanto protagonismo. No merecíamos el desprecio de los que nos miraban por encima del hombro hace 5 años, ni el enfrentamiento que nos quieren hacer ahora con la vecina o el amigo, por trabajar en la empresa privada o estar en el paro. Tampoco merecemos, como no lo merece nadie de la mal llamada clase media, o de la baja; es decir, NADIE DE LAS PERSONAS CON LAS QUE CONVIVIMOS, ni las dos subidas del IVA que llevamos, ni los despidos de los profesores, ni la falta de medios en los hospitales, ni el despido libre y gratuito, ni las casi 200 tasas nuevas o incrementadas que nos han puesto entre la Aguirre, Botella y Gallardón ahora con la Justicia,... ¿Acaso tú sí? Cuando tomas posesión de la plaza asumes que debes arrimar el hombro en las malas situaciones, pero nadie nos dijo que firmar eso era asumir que debíamos ser los GILIPOLLAS de turno. Y si eso esperan, NO LO VAN A TENER. No mientras los de la Operación Malaya, los Urdangarines, los Fabra, y tantos etc... sigan libres y riéndose en nuestra cara. O gritando “que se jodan”. No mientras el Estado dedique su tiempo y su dinero en rescatar los BANCOS y no a las PERSONAS. No mientras se nos suban los impuestos y las tasas, y las grandes fortunas sigan aumentando su riqueza en paraísos fiscales. No mientras no dejen de insultar y culpabilizar diciendo que si protestamos y lo hacemos visible saliendo a la calle “estamos dando mala imagen a España”. Y que los chavales son unos radicales por lo mismo. No mientras digan que hay que aprender de los errores, critiquen al gobierno anterior, y se dediquen a hacer el mismo tipo de políticas una y otra vez. No mientras no nos tengan en cuenta. No mientras conviertan en delito lo que hoy es un derecho como el aborto o la manifestación. NO. NO y NO. Que no cuenten más con el funcionario. Nosotros el 14-N haremos HUELGA. Además en la manifestación vestiremos de negro. Así sabrán que somos funcionarios. Esa maldita especie en extinción. Y esperamos que las personas que en el pasado se movilizaron lo sigan haciendo. Y quienes entonces siguieron sus vidas como si nada, se animen este 14-N y nos UNAMOS con Sindicatos, organizaciones de la Cumbre Social, 15-M,... el pueblo, porque ESE DÍA ES EL DÍA DE POSICIONARSE: ESTÁS CON LOS RECORTES O CON LOS RECORTADOS. ¿TÚ DE QUÉ LADO ESTÁS?

